

Giromagny Les vétérans du FC Giro-Lepuix reprennent l'entraînement



■ Les vétérans jouent pour le plaisir dans un championnat loisirs.

Parmi les nombreuses équipes qui portent les couleurs du FC Giro-Lepuix, celle des vétérans fait partie de celles dont on ne parle peu. Pourtant chaque année, elle participe à un championnat loisirs regroupant une douzaine d'autres clubs issus du Territoire de Belfort (Vescemont, Delle), de la Haute-Saône (Lure, Bussu-

rel et Pays minier), mais aussi du Doubs ou de l'Alsace.

Ayant terminé la saison dernière avec un effectif en baisse, les vétérans sont à la recherche de nouveaux adhérents, passionnés de foot, désirant faire un sport de façon loisir dans une ambiance agréable. Les rencontres se déroulent le dimanche

matin, en alternance avec les entraînements. L'équipe joue pour se faire plaisir, sans oublier les moments de détente ou les sorties conviviales qui soudent le groupe. Les personnes intéressées peuvent se présenter

peuvent se présenter à l'entraînement dès ce dimanche 23, à 9 h, au stade des Prés-du-Feu à Lepuix ou en contactant Jean Michel Cayot au 06.70.78.42.01 pour plus de renseignements.